

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 76: Das ist nicht mein Problem

Wie erwartet, war Herr von Tufen stinkesauer. Er schickte ihm einen bitterbösen Brief, der ihn noch einmal eindringlich aufforderte, es doch wenigstens zu versuchen. Doch insgeheim schien er zu ahnen, dass das Erich nicht umstimmen würde, denn im P.S. kündigte er an, den einen oder anderen Gefallen einfordern zu wollen.

Was das genau bedeutete, wusste Erich nicht. Es war auch nicht sein Problem. Wenn Herr von Tufen meinte, dass irgendein Gefallen die Situation verbessern würde, dann sollte er es halt probieren. Er war vielleicht alt, aber nicht dumm. Und Erich war nicht dumm genug, seine Hilfe noch einmal auszuschlagen.